
VERBALE   DEL CONSIGLIO D’ISTITUTO N. 14

13 SETTEMBRE 2012

Oggi  13(tredici)  settembre  2012  alle  ore  17,30  presso  la  Sede  la  sede  centrale  –via  Valmolino,88 
Portomaggiore,  a  seguito  di  regolare  convocazione   si  è  riunito  il  Consiglio  d’Istituto  per  discutere  il  
seguente Ordine del Giorno:

1) lettura e approvazione verbale seduta precedente
2) surroga membri cessati
3) assicurazione alunni e personale a.s.2012/13 
4)contributo per corsi CTP
5) comunicazioni del Dirigente
Varie ed eventuali

Sono presenti:

Il Presidente del Consiglio d’Istituto Dott. De Baptistis Giuseppe

Il Dirigente Scolastico Dott. Urbinati Massimiliano

per la Componente genitori: Forlani Loredana, Tagliati Paola

per la Componente Docenti: Bondioli Maria Teresa,Campana Eleonora, Mancini Davide, Pariali Monica, 
Prati Maria Angela, Scarpa Maria.Luisa.

per la Componente ATA: Massari Augusta,Masini Silvana

Risultano assenti:

per la Componente Docenti: Seppoloni MariaChiara,Tebaldi Roberto.

per la Componente Genitori:Forlani Nicola, Landi Francesco, Venieri  Barbara, Villani  Silvia,  Visentin 
Massimo

per la componente ATA: /

Presiede il Presidente Dott. De Baptistis Giuseppe. Funge da Segretario per la presente riunione la prof.ssa  
Scarpa Maria Luisa.

Il Presidente, verificato il numero legale dei membri presenti, dichiara aperta la seduta.

 Il Dirigente Scolastico, Dott.Urbinati Massimiliano, chiede  al  Consiglio un’integrazione dell ‘O.d.G. di 
due nuovi punti : 

6) data elezioni scolastiche. 

7)organizzazione orario tempo prolungato Argenta e Portomaggiore.

 Il Consiglio approva. 

Si procede quindi alla discussione dei vari punti stabiliti all’ O.d.G. 

PUNTO 1 dell’Odg -Lettura e approvazione verbale seduta precedente.

Il Presidente , saluta i membri del Consiglio e chiede alla Prof.ssa Monica Pariali   di leggere il verbale della 
riunione del precedente Consiglio di Istituto.  Nessun componente del  consiglio solleva obiezioni,per cui il 
verbale della seduta precedente viene APPROVATO ALL’UNANIMITA’.



PUNTO 2 dell’Odg-  Surroga membri cessati

Il presidente, considerato che  alcuni membri(n.2 docenti e n.1 genitore) del cdi risultano decaduti per perdita  
dei requisiti(passaggio ad altra scuola di alunni e trasferimento dei docenti) , visti i risultati delle elezioni  
effettuate in data  7-8-novembre 2010, visto il decreto dirigenziale  ,comunica  le surroghe  :

per la componente docente :i proff Mancini Davide e Prati Maria Angela, 

per la componente genitori: Tagliati Paola.

Il Consiglio prende atto  

PUNTO 3 dell’Odg  -   Assicurazione alunni e personale a.s.2012/13  

La DSGA, Finardi Maria Cristina, illustra le offerte pervenute da tre   delle cinque ditte di  assicurazioni  
chiamate a partecipare all’asta:Beneacquista, Ambiente scuola,Pluriass. La dsga informa il Consiglio che è  
stato molto complicato formulare il prospetto comparativo  poiché i paramentri tra le varie società variavano  
molto, per cui dopo numerosi confronti,  si è tenuto conto  da un lato dell’offerta economica  attribuendo i 
punteggi  alle diverse voci secondo quanto previsto nel bando di gara : “Infortunio”, “Premio e Tolleranza”, 
“Responsabilità  civile”poi  “Tutela  giudiziaria,  Assistenza,  “varianti  e  altre  garanzie”.  Sommando  i  vari  
punteggi, l’offerta più vantaggiosa pervenuta, è risultata essere quella della  Pluriass di Novara.

Pertanto

                                   IL CONSIGLIO DI ISTITUTO

ESAMINATA nel dettaglio la rispondenza tra richieste presenti nel bando e risposta pervenute dalle Ditte

VISTI i mod. redatti dalla Direttrice S.G.A. che fanno parte integrante della presente delibera

ESAURITA la discussione, con voto unanime, espresso nei modi di legge;

                                                    DELIBERA n. 46

L’affidamento  alla Ditta Pluriass di Novara del contratto assicurativo per l’a.s.2012/13 con quota pro-capite 
di € 8,00.

Si propone per il prossimo anno di rendere  ancora più chiari i parametri delle offerte per arrivare più 
facilmente  a una conclusione  . 

PUNTO 4 dell’Odg -contribui  corsi CTP

La prof. Bondioli Maria Teresa referente per il CTP prende la parola e , premesso che negli anni scorsi  come  
da precedenti delibere veniva  chiesto ai corsisti un  contributo minimo per i corsi di lingua , informatica e 
alfabetizzazione, chiede al Consiglio di prevedere per il corrente a.s. : 

-una quota di iscrizione oltre a un minimo  contributo per i corsi di lingua e informatica

 -che sia presentato il bollettino dell’avvenuto pagamento all’atto dell’iscrizione

-che  l’attivazione del corso sia subordinata all’iscrizione di almeno 15 corsisti.

 I corsi previsti a tutt’oggi  sono i seguenti: 

corso iscrizione contributo

Lingua inglese (30 ore) 10 euro 40 euro

Lingua spagnola 10 euro 40 euro

Informatica (25 ore) 10 euro 35euro



alfabetizzazione 10 euro Nessun contributo

Il prof Mancini chiede una motivazione, la prof Bondioli risponde che la necessità è dettata dalla elevata  
iscrizione ad inizio anno e seguita poi da scarsa frequenza :si crede di motivare maggiormente i corsisti  

IL CONSIGLIO DI ISTITUTO

PRESO ATTO  di quanto comunicato dalla referente;

RITENUTA   congrua la proposta

ESAURITA la discussione, con voto unanime, espresso nei modi di legge;

DELIBERA n. 47

di  approvare la richiesta  nelle  sue  diverse articolazioni e precisamente:

- quote

corso iscrizione contributo

Lingua inglese (30 ore) 10 euro 40 euro

Lingua spagnola 10 euro 40 euro

Informatica (25 ore) 10 euro 35euro

alfabetizzazione 10 euro Nessun contributo

- pagamento all’atto dell’iscrizione

- iscrizione di almeno 15 corsisti.

PUNTO 5 dell’Odg-  data elezioni organi collegiali

Il Presidente informa che ai sensi della C.M. 73 del 2/08/2012  relativa alla elezione ,da effettuarsi entro il  
mese di ottobre 2012, degli organi collegiali di durata annuale è necessario fissare una data .

Viene proposta la data del 26 ottobre 2012 per tutte le sedi scolastiche con orario come da normativa e 
precisamente dalle 16,30 alle 17 per assemblea di classe presieduta dal  Coordinatore di Classe e dalle 17 alle 
19 per le votazioni. Ogni sede scolastica sarà sede di seggi e si ricorda che ogni genitore è titolare di 
elettorato attivo e passivo. Pertanto 

IL CONSIGLIO DI ISTITUTO

PRESO ATTO  di quanto comunicato dal Presidente;

non essendoci  interventi, con voto unanime, espresso nei modi di legge;

DELIBERA n. 48

 che  le votazioni per l’elezione dei rappresentanti dei genitori nei vari consigli di classe per l’a.s.2012/13 si  
svolgano il giorno 26 ottobre 2012   

PUNTO  6 dell’Odg- Organizzazione oraria TP Argenta e Portomaggiore.

           Il Dirigente Scolastico, vista la circ. ministeriale del 18 luglio che adegua l’organico di fatto all’organico di  
diritto,visto che a Portomaggiore è stata concessa una classe di Tp di 38 ore a fronte delle 36 richieste, 



propone che le due ore in eccesso vengano utilizzate per progetti di personalizzazione. Per quanto riguarda,  
invece, l’organizzazione oraria si aspetta di incontrare le famiglie il 19/09/12 alla presenza del sindaco (o di  
chi ne fa le veci).

          La mensa a Portomaggiore prevede la distribuzione  a scuola da parte della Cir di monoporzioni.

Ad Argenta, invece,  questo è il quarto anno che è attivo un corso a TP ma da quest’anno ci sarà una classe  
prima in più, l’organizzazione oraria prevede che  i ragazzi rimangano a scuola dal lunedì al giovedì dalle 8  
alle 16 e il venedì dalle 8 alle 13: anche in questo caso rimane un’ora dei docenti di lettere  da recuperare che  
si prevede di utilizzare per progetti di personalizzazione.

Il Consiglio prende atto di quanto comunicato

PUNTO 7 dell’Odg- comunicazione del dirigente.

Il dirigente informa  che la Caritas di Portomaggiore col progetto “Aiutiamoli nello studio” distribuirà nella 
scuola di Portomaggiore  articoli di cancelleria per i ragazzi bisognosi.

Il presidente informa che l’associazione Chiaramilla di S. Maria Codifiume chiede la possibilità di presentare 
il libro ” La sedia di Lulù”nelle diverse sedi.

Il Consiglio approva

Così trattati tutti i punti all’O.d.g.;
vista l’assenza di ulteriori interventi, il Presidente dichiara chiusa la seduta alle ore 19.25.

Il Segretario                     Il Presidente 
Prof.ssa Maria Luisa Scarpa                      

        Dott. GiuseppeDe Baptistis
f.to M.Luisa Scarpa f.to G. De Baptistis


